

MÚSICA

Julián Céspedes

Foto · Daniel Boud
www.boudist.com

The Gossip

Esta banda combina algunas de las cosas que más aprecio en la música: una voz potente, como de cantante de soul a la que el amor y la angustia la queman por dentro, la energía simple directa y *amateur* del punk, y ritmos que te ponen a bailar a pesar del tedio del que hablan algunas de sus letras. Su sonido es similar a esa corriente de grupos (Yeah yeah yeahs, Franz Ferdinand, Fratellis, Arctic Monkeys, White Stripes) que han recuperado la estética de la banda de garaje, pero que han temperado la rudeza del punk con la actitud más ligera y bailable del New Wave .

Y si la música no es suficiente argumento para que se den una oportunidad de escuchar esta banda, están también los divertidos datos extramusicales y anecdóticos: por ejemplo, su cantante, Beth Ditto, es gordísima y quiere seguir siéndolo, porque simplemente “le encanta comer”.

.....
Beth Ditto
.....

De hecho asegura que Britney Spears le parece “hedionda”, y ¡Ah!, como si fuera poco, en sus conciertos, Ditto baila hasta terminar en ropa interior. ¡Qué viva la buena música, y las mujeres que se sienten sexys!

Ultra recomendado: Su álbum *Standing in the Way of Control*, y la canción del mismo nombre, inspirada por la negativa del gobierno Bush a permitir el matrimonio homosexual en los Estados Unidos.